



樟風中学校だより

The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60

Tel: 06-6992-7181・Mail: shofu_jhs1@moriguchi-osk.ed.jp

令和5年度《第20号》
(令和6年2月22日)
守口市立樟風中学校
校長 佐藤 裕宣

☆ 1・2年生 学年末テスト終了 3年生は卒業まであと15日に…。～継続は力なり～ ☆

1月31日に実施した新入生保護者説明会後、学校連絡・情報共有サービス(COCOO:ココウ)に登録される新1年生保護者が増え、この『樟風中学校だより』も第18号(2/2発行分)から送信しています。前回の第19号(2/14発行分)では、



さくら小・寺方南小6年生への出前授業の様子も掲載しました。今回は、樟風中の日常を伝えたい思いを持って第20号を書きました。

3年生の卒業式が近づき、今回は、久しぶりに来賓への案内状を送付しました。音楽の授業では、「卒業の歌」の練習が始まり、15日には3年生担当の先生と一緒に聴かせてもらう機会がありました。(左) 卒業まで登校日数が、あと15日に…。 



1・2年生は、9日に実力テストがあり、20～22日は学年末テスト。今回も、テスト前はメディアセンター(図書室)での放課後学習会(左)は盛況でした。また、2年生は学習室(右)でもテスト勉強。14日は、数学と英語の先生が個別指導を行っていました。日々コツコツと“継続は力なり!”です。



◎ 2月3・17日:PTA花植え作業 ～卒業式に向けて・男子テニス部員の皆さんお手伝いありがとう!～



PTAの恒例行事となった、卒業式に向けた花植え作業。2月3日は、土おこしの作業を行いました。(左) 昨年のプランターからブルーシート上に土を取り出し、ほぐしました。私は参加できませんでしたが、保護者に加え男子ソフトテニス部員の皆さんが手伝ってくれた結果、1時間ほどで作業は終了しました。



30分余りで50のプランターへの移植が完了しました。あっという間の作業でした。

2月17日、いよいよ花植え作業。今年はプランターを50個、新調していただきました。まずは、2週間寝かせた土をプランターに入れ(右)、その上に花の土を加えました。(左) そこへ花の苗を4つ、色のバランスを事前に整えてから植えていきました。(下)



最終、土の量を調整し、プランターを通路に並べ、首藤PTA会長のご挨拶で終了となりました。(右) 雨の日もあって、お花は元気に育っています。卒業式・入学式だけでなく1学期中は楽しめそうです。



◎ 3年生 ～ 体育の授業…女子:サッカー・男子:ソフトテニス、家庭科…調理実習・スイートポテト ～

2月14日、この日は春のようなぽかぽか陽気。3年生の体育の授業も残りわずかとなり、この日の女子はグラウンド全



面(100m×64mの国際試合サイズ)を使ってサッカー。(左) 私立高校入試前は少し重たい空気も感じましたが、無事終わって普段の穏やかな雰囲気が戻っていました。男子は北側のコート4面を使ってソフトテニス。(右) 恵まれた環境で存分に楽しむ姿がありました。



今後はバドミントンやソフトボールを行う予定です。同じ日、家庭科の授業は調理実習。(左) コロナ禍、実習が実施できない時期もありましたが、この学年は2学期の『魚の煮つけ』に続いて2度目の実習。

「紅はるか」を使った『スイートポテト』作りでした。私もご厚意いただきましたが、甘くて美味しかったです。◎感謝◎

◎ 2年生 ～ 1月24日：百人一首大会 ～

体育館で実施した百人一首大会。大いに盛り上がりました。前半は24枚の畳を並べ1チーム2～3人で対戦しました。(下) 読み手の先生が代わる度に拍手が起きました。上の句を読み始めた途端に畳を叩く音がする回数が、1年生時より増えたのを感じました。後半は、ビーチフラッグ式で対戦。右は、選手紹介の場面です。



最後は、先生も出場して(右上)、大きな歓声が沸きあがりました。私も誘ってもらい参加しました。生徒・先生ともども、楽しい時間を過ごすことができました。

◎ 1年生 ～ 2月13日：昼休みの『ミニスポーツ大会』～

生徒会・体育委員会が企画した『ミニスポーツ大会』を昼休みに実施しました。1年生は、グラウンドで『ケイドロ』…恥ずかしながら初めて聞く言葉で、警察[ケイサツ]と泥棒[ドロボウ]に分かれ、泥棒は警察にタッチされたらろうやに入り、泥棒は仲間に助けを求め、仲間にタッチされた泥棒は、復活して逃げる事ができるルール。鬼ごっこのような遊びで防



球ネットをろうやにしていました。この時ばかりは、1年生が小学生に戻ったような無邪気な表情で走り回っていて、ほのぼのとした時間でした。ちなみに、この『ミニスポーツ大会』ですが、2年生は7日、3年生は15日に、体育館でドッジボールをしました。